

El pasado miércoles 3 de febrero tuvo lugar la presentación de los alumnos de 1º y 2º de E.S.O. (15 en total) que realizaron el curso de Formación de Equipos de Ayuda. Dichos alumnos presentaron ante sus compañeros el trabajo que llevaron a cabo durante los tres días que duró su formación, fundamentalmente en torno a la mejora de sus habilidades sociales y de comunicación, con la intención de que puedan ser capaces de intervenir para crear y favorecer un buen clima de clase. El acto, como viene siendo ya habitual, tuvo lugar en un ambiente muy agradable y lleno de compañerismo. ¡Felicidades a todos los participantes!



Por cierto, este curso estamos de celebración pues **se cumplen diez años del inicio del programa de los Equipos de Ayuda en el IES Juana I de Castilla**. El balance no puede ser más que positivo y por ello seguiremos adelante el curso próximo con más ilusión si cabe que la del primer año.

Queremos aprovechar la ocasión para volver a agradecer la colaboración del Ayuntamiento de Tordesillas. Durante todo este tiempo nos ha facilitado sus instalaciones y ofrecido apoyo para el desarrollo del programa.



Esta es la valoración del programa realizada por los alumnos:

